

Pengembangan Karakter Dan Life Skill Siswa Melalui Metode Pelatihan Vocabulary Bahasa Inggris Di SDIT Al- Fariida

Eko Sudarso, Arini Nur Hartati, Adinda Nurul Hanifah, Alfitria Syifa Damayanti,
Muhamad Shabilli, Muhammad Rifki Azis.

Mahasiswa Prodi Manajemen Fakultas Ekonomi Universitas Pamulang

Email :

Dosen02070@unpam.ac.id, arininurarin@gmail.com, adindanrl10@gmail.com,
alfitriasyifa@gmail.com, mhmmdsabiliiii@gmail.com, rifqiazis04@gmail.com

ABSTRAK

Kegiatan Pengabdian Kepada Masyarakat yang dilaksanakan dengan tujuan untuk mewujudkan salah satu kewajiban dari Universitas Pamulang. Harapan dari pelaksanaan kegiatan Pengabdian Kepada Masyarakat ini yaitu untuk mengembangkan kemampuan mengenai Pelatihan Vocabulary Bahasa Inggris pada siswa SDIT Al-Farida dimana pemahaman tentang Pelatihan Vocabulary Bahasa Inggris menjadi semakin penting bagi siswa di era modern ini. Melalui kegiatan Pengabdian Kepada Masyarakat ini, diharapkan dapat menjadi peluang bagi siswa-siswi untuk berdiskusi dengan narasumber terkait dengan dasar-dasar hal penting yang harus diperhatikan dalam Pelatihan Vocabulary Bahasa Inggris, memahami pelatihan dasar Bahasa Inggris dengan metode poster edukasi, dan mengembangkan keterampilan komunikasi dasar Bahasa Inggris. Tujuan dari kegiatan Pengabdian Kepada Masyarakat ini yaitu untuk mewujudkan salah satu kewajiban dari Universitas Pamulang dengan tujuan utama untuk meningkatkan pengetahuan dan wawasan mengenai hal-hal penting yang perlu diperhatikan dalam Bahasa Inggris dimana merupakan salah satu aspek penting untuk belajar berbahasa Inggris. Dengan kegiatan Pengabdian Kepada Masyarakat diharapkan dapat memberikan kontribusi dalam peningkatan kreatifitas siswa yang nantinya dapat diterapkan dalam dunia metode pelatihan vocabulary Bahasa Inggris khususnya di lingkungan sekolah. Dan juga pemahaman tentang pelatihan dasar Bahasa Inggris untuk melatih pengembangan karakter life skill siswa melalui metode pelatihan dasar Bahasa Inggris

Metode yang kegiatan yang dilaksanakan yaitu mendatangi langsung lokasi Pengabdian Kepada Masyarakat di SDIT AL-FARIDA. Hasil pengabdian kepada masyarakat yang

diperoleh yakni pengetahuan mengenai apa saja yang harus dipersiapkan dalam *Pelatihan dasar Bahasa Inggris* di era digital saat ini dan memahami serta menguasai konsep dasar Bahasa Inggris. Ilmu yang didapatkan pada Pengabdian Kepada Masyarakat kali ini diharapkan mampu memberikan motivasi bagi siswa-siswi untuk mahasiswa yaitu melatih mahasiswa untuk menerapkan ilmu teori yang telah didapatkan melalui dikampus dan mengembangkan inovasi dan kreatifitas, sehingga siswa lebih siap terjun dalam dunia kerja setelah lulus nanti sehingga akan meminimalisir angka peluang pengangguran yang akan terjadi.

Kata Kunci,: Bisnis, Marketing,Enterpreneship

ABSTRACT

Community Service Activities are carried out with the aim of realizing one of the obligations of Pamulang University. The hope of implementing this Community Service activity is to develop skills regarding English Vocabulary Training for SDIT Al-Farida students where understanding English Vocabulary Training is becoming increasingly important for students in this modern era. Through this Community Service activity, it is hoped that it will be an opportunity for students to discuss with resource persons regarding the basic important things that must be considered in English Vocabulary Training, understand basic English training using the educational poster method, and develop basic communication skills English. The aim of this Community Service activity is to realize one of the obligations of Pamulang University with the main aim of increasing knowledge and insight regarding important things that need to be considered in English, which is one of the important aspects for learning to speak English. With Community Service activities, it is hoped that it can contribute to increasing student creativity which can later be applied in the world of English vocabulary training methods, especially in the school environment. And also an understanding of basic English training to train students' character development and life skills through basic English training methods. The method of activity carried out is to go directly to the Community Service location at SDIT AL-FARIDA. The results of community service obtained are knowledge about what must be prepared in basic English training in the current digital era and understanding and mastering basic English concepts. The knowledge gained in Community Service this time is expected to

be able to provide motivation for students, namely training students to apply theoretical knowledge that has been obtained through campus and developing innovation and creativity, so that students are better prepared to enter the world of work after graduating so that they will Minimize the number of opportunities for decline that will occur.

Keywords: Bussiness, Marketing, Entrepreneurship

PENDAHULUAN

Terdapat beberapa hal yang mendasari pentingnya pembelajaran Bahasa Inggris sejak usia dini yaitu setiap anak memiliki tahap belajar dimana sel nya mengalami pertumbuhan yang sangat menakutkan dalam mempelajari hal-hal baru yang disebut golden age, yaitu usia 6-12 tahun. Hal ini memungkinkan mereka untuk mempelajari hal baru dengan cepat. Disamping itu daya ingat yang dimiliki anak-anak pada masa golden age membuat mereka dapat mengingat suatu pembelajaran dengan jangka waktu yang cukup lama khususnya perkembangan mengenai karakter dan life-skill. Ini membuat mereka lebih mudah mengenal karakter serta mengasah life-skill dengan mempelajari bahasa Inggris melalui cara

yang menyenangkan tanpa terkesan sedang belajar.

Penggunaan Bahasa Inggris sebagai bahasa internasional, membuat bahasa tersebut layak diajarkan sejak usia dini tanpa mengesampingkan bahasa Indonesia itu sendiri. Pada tingkat SD, ada beberapa sekolah yang menjadikannya mata pelajaran Bahasa

Inggris menjadi muatan lokal. Pelatihan bahasa Inggris merupakan langkah maju untuk menghadapi persaingan globalisasi saat ini. Hal ini dapat membuat siswa pada saat melaju ke jenjang selanjutnya sudah tidak asing lagi menggunakan bahasa Inggris sebagai bahasa internasional.

Tujuan kegiatan ini untuk mahasiswa yaitu Melatih mahasiswa untuk menerapkan ilmu teori yang telah didapatkan di kampus. Melalui Pengabdian Kepada Masyarakat mahasiswa dapat membantu melancarkan program-program yang dicanangkan oleh

pemerintah. Bagi daerah tersebut untuk dapat memberikan perubahan-perubahan sosial ke arah yang lebih baik melalui pengajaran Bahasa

Inggris sejak usia dini. Bagi kampus sendiri Mahasiswa mampu meyakinkan bahwa

perguruan tinggi ini sebagai lembaga yang mampu melahirkan kader-kader yang mampu

membawa perubahan kepada masyarakat.

RUMUSAN MASALAH

Berdasarkan uraian analisis situasi permasalahan, maka rumusan masalah yang dihadapi mitra adalah :

1. Bagaimana pelaksanaan pelatihan vocabulary Bahasa Inggris untuk mengembangkan karakter dan life-skill pada siswa SDIT Al-Fariida?
2. Apakah pelaksanaan pelatihan vocabulary Bahasa Inggris dapat mengembangkan karakter serta mengasah life-skill siswa-siswi SDIT Al-Fariida?

TUJUAN KEGIATAN

Berdasarkan uraian analisis situasi permasalahan, maka tujuan dari Pengabdian Kepada Masyarakat adalah :

1. Untuk mengetahui pelaksanaan pelatihan vocabulary Bahasa Inggris untuk mengembangkan karakter serta life-skill pada siswa SDIT Al-Fariida.
2. Untuk mengetahui seberapa besar pengaruh pelaksanaan pelatihan vocabulary Bahasa Inggris dapat mengembangkan karakter serta mengasah life-skill siswa-siswi SDIT Al-Fariida.

TINJAUAN PUSTAKA

Vocabulary

Secara ringkas pemasaran bisa diartikan sebagai jenis- jenis kata yaitu kata benda, sifat, maupun kata kerja yang mana kata tersebut digunakan dalam penggunaan Bahasa. Hatch & Brown (1995) mengatakan bahwa vocabulary mengacu pada daftar atau kumpulan kata untuk bahasa tertentu atau daftar atau kumpulan kata yang mungkin digunakan oleh setiap penutur bahasa. Dari pernyataan tersebut kosakata dapat diartikan sebagai semua kata yang diketahui atau digunakan oleh semua

orang, dan itu adalah semua kata dalam bahasa tertentu.

Cameron (2001) menyimpulkan bahwa, vocabulary adalah salah satu bidang pengetahuan dalam bahasa, sangat berperan penting bagi pembelajar dalam menguasai suatu bahasa, pernyataan ini menegaskan pentingnya kosakata dalam pengetahuan dari suatu bahasa. Menurut Linse (2006) vocabulary adalah sekumpulan kata – kata yang diketahui oleh seseorang. Pernyataan tersebut menjelaskan bahwa vocabulary adalah suatu koleksi kosakata yang diketahui seseorang.

Karakter

Karakter adalah nilai dasar yang membangun pribadi seseorang, berupa serangkaian sikap, perilaku, motivasi dan keterampilan yang terbentuk karena pengaruh hereditas maupun pengaruh lingkungan serta menjadi pendorong, penggerak, dan membedakannya dengan individu lain.

Menurut Ryan & Bohlen karakter merupakan sebuah pola perilaku seseorang. Orang dengan karakter yang baik tentu saja akan paham mengenai kebaikan, menyenangkan kebaikan, serta mengerjakan sesuatu yang baik pula.

Orang dengan perilaku yang memang sesuai kaidah moral disebut sebagai orang yang berkarakter mulia.

Menurut W.B Sanders karakter adalah sifat yang nyata serta berbeda yang mana ditunjukkan oleh seseorang. Karakter tersebut dapat dilihat dari beragam macam atribut di dalam tingkah laku seseorang.

METODE PELAKSANAAN

Terdapat beberapa tahap dalam metode kegiatan Pengabdian Kepada Masyarakat. Tahap pertama yaitu mengidentifikasi masalah guna merancang dan merumuskan apa saja yang akan dijadikan bahan untuk materi pelatihan dalam kegiatan Pengabdian Kepada Masyarakat.

Tahap kedua yaitu survei lapangan langsung ke SDIT Al-Fariida. Survei dilakukan dengan wawancara dengan pihak SDIT Al-Fariida oleh tim Pengabdian Kepada Masyarakat guna mengetahui permasalahan dan hambatan yang ada dalam lingkungan SDIT Al-Fariida terkait hal-hal apa saja yang tepat diberikan kepada pihak terkait. Tim pelaksana berdiskusi mengenai tema dan materi yang akan disampaikan, bahan dan alat yang diperlukan, serta persiapan

teknis lainnya yang dibutuhkan untuk kelancaran pelaksanaan kegiatan Pengabdian Kepada Masyarakat. Permasalahan yang ditemukan pada SDIT Al-Fariida adalah kurangnya pengetahuan siswa mengenai pemahaman vocabulary Bahasa Inggris.

Tahap berikutnya adalah pelaksanaan kegiatan. Kegiatan ini dilaksanakan di SDIT Al-Fariida, pada hari Selasa 10 Oktober 2023 pukul 09.00 sampai pukul 12.00 WIB. Kegiatan ini dilakukan dengan memberikan penyuluhan kepada siswa kelas 1 SDIT Al-Fariida. Penyampaian materi menggunakan metode presentasi dengan media poster edukasi. Peserta yang mengikuti kegiatan ini sebanyak 45 orang.

Pihak SDIT Al-Fariida menyediakan ruang kegiatan berupa ruang kelas yang memadai dan nyaman. Hal yang perlu diperhatikan yaitu cara mengatur bangku siswa agar kondusif dan sesuai dengan kegiatan yang akan dilaksanakan.

Untuk menunjang lancarnya pelaksanaan kegiatan ini, diperlukan beberapa alat bantu/media pembelajaran tertentu, yaitu :

1. LCD (Liquid Crystal Display)
2. Proyektor
3. Laptop
4. Spidol
5. White board
6. Poster edukasi

Tahap terakhir dalam Kegiatan Pengabdian Kepada Masyarakat ini yaitu tindak lanjut dari pelaksanaan kegiatan ini. Pada tahap ini dilakukan diskusi atau tanya jawab tentang apa saja yang masih menjadi hambatan pada siswa sebagai audiens.

Kegiatan Pengabdian Kepada Masyarakat ini bertujuan untuk membuat siswa-siswi menyadari pentingnya memahami vocabulary Bahasa Inggris ini juga dapat mengembangkan karakter, mengasah life-skill, dan kemampuan berkomunikasi secara persuasif.

HASIL DAN PEMBAHASAN

Hasil Kegiatan

Kegiatan Pengabdian Kepada Masyarakat ini memiliki tujuan bagi sebuah instansi untuk mengembangkan karakter serta kemampuan siswa-siswi dalam mengasah life-skill yang harus dimiliki melalui pelatihan bahasa Inggris. Hal ini nantinya dapat menjadi

pegangan Ketika lulus sekolah dan memasuki dunia kerja. Sehingga dapat meminimalisir siswa yang lulus dan tidak melanjutkan ke jenjang perguruan tinggi untuk menjadi pengangguran. Siswa dapat menerapkan apa yang di dapat untuk diimplementasikan.

Pembahasan

Untuk melaksanakan kegiatan Pengabdian Kepada Masyarakat ini digunakan beberapa metode penyuluhan yaitu sebagai berikut :

Metode Presentasi → Metode yang digunakan dalam penyuluhan ini yaitu penyuluhan dengan memberikan gambaran materi dengan presentasi melalui media proyektor dengan tema **“Pengembangan Karakter dan Life-skill Melalui Pelatihan Vocabulary”**

- a. Metode Diskusi dan Tanya Jawab → Setelah sesi pemberian materi selesai, maka dilanjutkan dengan sesi diskusi dengan tanya jawab. Hasil yang didapatkan adalah masih banyak siswa yang masih awam dengan konsep pemasaran, masih lemahnya kemampuan komunikasi, dan juga masih kurangnya kemampuan analitis.

- b. Metode Simulasi → Metode simulasi digunakan agar peserta dapat mempraktekkan langsung dari pembahasan materi yang telah didapat. Sehingga apabila peserta mengalami kendala, tim Pengabdian Kepada Masyarakat akan langsung membantu. Metode ini menjadi tolak ukur untuk memantau apakah peserta sudah memahami dari materi yang telah disampaikan oleh pemateri.

KESIMPULAN DAN SARAN

Kesimpulan

Pelaksanaan kegiatan Pengabdian Kepada Masyarakat oleh Lembaga Penelitian dan Pengabdian Masyarakat (LPPM) Universitas Pamulang yang dilakukan oleh mahasiswa Program Studi Manajemen telah berjalan dengan lancar dan mendapat sambutan positif dari instansi terkait yaitu SDIT Al-Fariida. Kami selaku tim pelaksana berharap dengan adanya program Pengabdian Kepada Masyarakat ini dapat menambah wawasan dan pengetahuan yang bermanfaat dalam berbahasa inggris.

Dalam laporan kegiatan Pengabdian Kepada Masyarakat ini dapat disimpulkan bahwa pengetahuan siswa mengenai hal-hal yang mencakup kemampuan Bahasa Inggris masih belum maksimal. Sehingga tidak banyak siswa yang mengetahui mengenai program kerja atau kegiatan yang dilaksanakan hal-hal apa saja yang harus diperhatikan dalam pelaksanaan pemasaran khususnya di era digital saat ini. Hal ini dapat berakibat pada kurangnya siswa untuk *survive* dan berinovasi setelah lulus nanti.

Akhirnya, kami mengucapkan banyak terimakasih kepada seluruh pihak yang telah mendukung dan berkontribusi dalam kegiatan Pengabdian Kepada Masyarakat ini dan kami memohon maaf apabila dalam kegiatan Pengabdian Kepada Masyarakat ini banyak ditemukan kekurangan dan kesalahan.

Saran

Berdasarkan hasil kegiatan Pengabdian Kepada Masyarakat yang sudah dilakukan, maka kami dari team Mahasiswa Universitas Pamulang memberikan saran yaitu sebagai berikut:

1. Perlunya pembelajaran dan pelatihan vocabulary Bahasa Inggris siswa-siswi pada mata Pelajaran Bahasa Inggris di SDIT Al-Fariida.

DAFTAR PUSTAKA

Astuti, W., Pasaribu, V. L. D., Oktrima, B., Saputra, H., & Rusilowati, U. (2021). Upaya Peningkatan Kualitas Sumber Daya Manusia Melalui Peningkatan Kompetensi. *Jurnal Abdimas Tri Dharma Manajemen*, 3(1), 22-29.

Elburdah, R. P., Pasaribu, V. L. D., Rahayu, S., Septiani, F., & Metarini, R. R. A. (2021). Mompreneur penopang perekonomian keluarga di masa pandemi Covid-19 dengan bisnis online pada Kelurahan Pondok Benda. *Jurnal Pengabdian Kepada Masyarakat*, 2(1), 75-82.

Pasaribu, V. L. D., Elburdah, R. P., Sudarso, E., & Fauziah, G. (2020). Penggunaan Manajemen Waktu Terhadap Peningkatan Prestasi Belajar Di Smp Araisiyah. *Jurnal ABDIMAS Tri Dharma Manajemen*, 1(1), 84.

Pasaribu, V. L. D., Syafei, A. N., Farhan, A., Afaizah, A., Irani, C., & Firtiayani, S. R. (2021). Pengaruh Disiplin Protokol Kesehatan Terhadap Pencegahan Penularan Virus Covid-19. *Jurnal Abdimas Tri Dharma Manajemen*, 2(2), 91-98.

Pasaribu, V. L. D., Susanti, F., & Hartuti, E. T. K. (2019). Memotivasi Siswa dan Siswi SMK Letris Indonesia di Dalam Menentukan Pilihan Untuk Melanjutkan Pendidikan Atau Bekerja Setelah Lulus Sekolah. *Jurnal Pengabdian Dharma Laksana*, 1(2), 161-172.

Pasaribu, V. L. D., & Agrasadya, N. S. Krisnaldy. (2020). Meningkatkan Produktivitas Usaha Dimasa Pandemi Pada

Ibu PKK RT 004/003 Kelurahan Sawah Baru Ciputat, Tangerang Selatan. *Jurnal Pengabdian Kepada Masyarakat*, 1(1), 177-180.

Pasaribu, V. L. D., Dwiyatni, A., Sabina, C., Ridwan, M., Gunawan, D. D., & Noviani, B. C. (2021). Evaluasi Penerapan 3M Dimasa Pandemic Covid 19. *Jurnal Abdimas Tri Dharma Manajemen*, 2(2), 54-60.

Pasaribu, V. L. D., Agrasadya, A., Shabrina, N., & Krisnaldy, K. (2020). Menjadi Enterpreneur Muda Yang Memiliki Jiwa Leadership Untuk Menghadapi Masa Depan. *Abdi Laksana: Jurnal Pengabdian Kepada Masyarakat*, 1(1), 1-9.

Pasaribu, V. L. D., & Agrasadya, N. S. Krisnaldy.(2020). Menjadi Enterpreneur Muda Yang Memiliki Jiwa Leadership Untuk Menghadapi Masa Depan. *Jurnal Pengabdian Kepada Masyarakat*, 1(1), 177-180.

Pasaribu, V. L., Yuniati, H. L., Pratana, R., Sembayu, R., Purba, S. M., & Nurbayani, T. T. (2021). Manajemen Keuangan untuk Menghadapi dan Bertahan di Era Covid-19. *Jurnal Abdimas Tri Dharma Manajemen*, 2(2), 12-18.

Pasaribu, V. L. D., & Setyowati, R. (2021). Adaptasi Kehidupan New Normal pada Masa Pandemi Covid-19 di Yayasan Pondok Pesantren dan Panti Asuhan Nurul Ikhsan Kecamatan Setu, Kota Tangerang Selatan. *Jurnal Lokabmas Kreatif: Loyalitas Kreatifitas Abdi Masyarakat Kreatif*, 2(2), 82-88.

Pasaribu, V. L. D., Oktrima, B., Prabowo, B., Arianto, N., & Haryoko, U. B. (2020). Progam Pendampingan Dan Penyelenggaraan Pendidikan Anak Pada Usia Dini Terhadap Prestasi Belajar Dilingkungan Rt 020 Rw 009. Kel Giri Peni. Kec Wates. Yogyakarta. *Jurnal LOKABMAS Kreatif*, 1(01).

Pasaribu, V. L. D., Satria, P., Sari, R. P., Valencya, I., & Setyowati, R. Nursahidin. Adaptasi Kehidupan New Normal Pada Masa Pandemi Covid-19 Diyayasan Pondok Pesantren Dan Panti Asuhan Nurul Ikhsan Kecamatan Setu, Kota Tangerang Selatan. *Jurnal LOKABMAS Kreatif*, 2(02), 89-97.

Pasaribu, V. L. D., Sulaiman, S., Sutiman, S., Thaharudin, T., & Purnomo, B. Y. (2020). Pengenalan Letak Posyandu Terdekat Dikelurahan Pisangan Dengan Manajemen Pemasaran Revolusi 4.0 Untuk Meningkatkan Pengetahuan Masyarakat Letak Dan Fungsi Posyandu Terdekat Pada Kelurahan Pisangan. *Dedikasi Pkm*, 1(1), 105-110.

Pasaribu, V. D., Qomah, F. I., Sajida, S. R., Putri, D. O., Hidayat, M. K., & Senoaji, R. DARING ATAU KEGIATAN TATAP MUKA EFESIENSI MANA.

Pasaribu, V. L. D., & Agrasadya, N. S. Krisnaldy.(2020). Meningkatkan Produktivitas Usaha Dimasa Pandemi Pada Ibu PKK RT 004/003 Kelurahan Sawah Baru Ciputat, Tangerang Selatan. *Jurnal Pengabdian Kepada Masyarakat*, 1(1), 177-180.

Musfiroh, Tadkiroatun. (2008) . Pengembangan Karakter Anak Melalui Pendidikan Karakter. Yogyakarta: Tiara Wacana.



DOKUMENTASI KEGIATAN

